

Catherine et Gilbert **Bossel-Tétaz**, à Morges, leurs enfants et petits-enfants :

Isabelle et Christian **Gisler**, Justine, Pauline, à Bière ;

Corinne et Laurent **André**, à Cossonay ;

Philippe et Ancilla **Tétaz-Christinet**, à Aubonne, leurs enfants :

Véronique **Tétaz**, à Cheseaux-sur-Lausanne ;

Pascal **Tétaz**, à Nyon ;

Jean-Claude **Tétaz**, à Yverdon, ses enfants :

Julia **Monnet** et son ami Sergio, Théo, Sam, à Penthalaz ;

Aude **Dubra**, Alan, Inès, à Genève ;

Clément **Tétaz** et Thifaine **Chanson**, à Chavornay ;

Leur maman Anne **Liaudet** et François, à Grandson ;

Monique **Adamina**, à Lausanne ;

Marcel et Germaine **Adamina**, au Mont-sur-Lausanne ;

Lucette **Adamina**, à Echichens et famille ;

Georges **Augsburger-Adamina**, à Echichens et famille ;

Les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

# Madame Yolande **TÉTAZ-ADAMINA**

veuve de Georges Tétaz

domiciliée à Morges

enlevée à la tendre affection des siens le jeudi 8 mars 2012, dans sa 90ème année, des suites d'une courte maladie.

Culte au temple de Morges, lundi 12 mars, à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30.

La défunte repose à la Chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, 1110 Morges.

Domicile de la famille : rue de Trévelin 36, 1170 **Aubonne**.

*Le vrai amour n'est pas d'un jour  
mais de toujours.*

C.-F. Ramuz

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.